
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 26.04.2007 

 
öffentlich 
Top 10 Prüfung des Einsatzes von Förderprogrammen zur Finanzierung von energie-

rentierlichen Investitionen 
07/SVV/0276 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Richter bringt die Mitteilungsvorlage ein und erläutert diese. 
 
Herr Wernick-Otto fragt, ob auch Energieausweise ausgereicht werden. 
 
Herr Richter erklärt, dass diese mit Beginn des neuen Jahres möglicherweise ausgereicht wer-
den. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 


